
编者按：厂商联动、步调一致、携手发展、合作共蠃是永恒的主题！这年头想要做成一点事情,都要讲究专业! 看看很多仿古砖品牌招聘业务人员时总是强调有仿古砖销售经验优先,所以相比那些有在仿古砖企业工作经验的人士,仅
在抛光砖企业或瓷片工作的人士就失去了竞争的优势,那么究竟仿古砖企业的的这种经验,这种专业该如何理解呢?集团公司董事长王五星说，什么叫专业，什么叫专注？只有我们广大的经销商最有发言权。

窑企业生活部主编窑 电话院13637308040 企业 / 生活 2010年 6月 30日 星期三编 辑 /李牧童 校 对：王 果

投稿院QQ院510936029 E-mail:mutong1@tom.com

铸天欣基业·创百年品牌

金达雅是温暖的大家庭！

创 业 的 激 情 燃 烧 的 岁 月

精彩花絮
金达雅的魅力

再看一眼！激情奔放、热力四射！ 陶瓷与音乐，激情与智慧！

小桥·流水·她在笑！

6 月 29 日，当有人发现今天是大客车元师傅 （中）
的生日时，总经理黄戴荣、副总经理陈陆龙和在坐共进
晚宴的全体金达雅人共同举杯庆祝元师傅生日快乐，天

天开心！元师傅满眼泪花，他说在外出车过
生日有几次，今天的生日过得特别开心和高
兴，他永远都不会忘记！ （汤荣辉）

抢第一时间下订单！

难忘瞬间！ 天欣力量！ 时尚与美，一个都不能错过！

我与当年和毛泽东主席合影的汤奶奶照相遥

幸福的怀抱！

一路同行，金达雅感谢有您！ 金达雅移动办公室！

留一个纪念！

这么美，选哪一款呢！尊品，享受不容错过！
———资深媒体人评价金达雅陶瓷！

选择金达雅品牌
缘于这么个理由：从
整个环境来看，07 年
前金达雅的花色、品
种、价格、质量都有
优势，批发和分销不
错。07 年后，价格便
宜的仿古砖花色、品
种也多了，质量也不
太差，那些抛光瓷砖
也开始做一些仿古
砖，所以我们只有做
品牌，才能做强做
大、被这个市场认
可，甚至产生荣誉
感。以前在长沙提到
金达雅，同行都不会
把它作为竞争对手，
但是现在成了一部
分人羡慕或学习的
对象。

我们今年的目标
是 1000 万，二年后
做到 2000 万……

仿古砖市场前景广阔

金达雅长沙展厅
总 经 理 ： 张 灿 辉 13607490592
地 址 ： 长 沙 市 马 王 堆 陶 瓷 城

金达雅 （宁夏银
川）总经销自成立以
来，已为多家企业提
供了高品质的专业
服务。像银川高档宾
馆、酒店等每一个光
辉的名字下都有我
们金达雅人撒下的
辛勤汗水而铺贴的
一瓷一片，也赢得了
客户的真诚盛赞。

在 " 踏实进取 "
企业理念的指导下，
公司已建立起完善
的集销售、客服、市
场调查、分析决策为
一体的市场营销体
系，面对新世纪的挑
战和总部 " 三新 "
厂商联谊会的东风,
我们勇创新高，致力
为中国陶瓷工业的
发展和世界人居环
境的改善而奋进！

锐意进取勇创新高

金达雅银川总经销
总 经 理 ： 郑 钰
地址：宁夏银川金达雅陶瓷总经销

我们经营金达雅
后，就没有想过要离
开，也证明金达雅是
可以做好的，是一个
好品牌，是一个可以
值得大家去努力维
护和培养的品牌。

大部分人知道我
们金达雅款花色比
较齐全、规格、型号
也多，供货又能基本
得到保证。再一个就
是金达雅总部领导
能够想我们经销商
所想，急我们经销商
所急，产品的配发与
配合也很默契。我亲
身感受到与金达雅
的合作是愉快的富
有人情味的。今天来
到岳阳，我感受到大
家对金达雅仿古砖
都很有信心。

金达雅，很好！

金达雅郑州总经销
总 经 理 ： 叶 海
地址：河南郑州金达雅陶瓷总经销

金达雅陶瓷合肥
展厅位于合肥市凤
凰城商业广场，占地
1108 平方米，专营金
达雅仿古砖各规格、
型号产品。

我 们 的 经 营 理
念：做好金达雅，走
上品牌路，视质量为
企业的生命，视人才
为企业的财富，视客
户为企业的上帝。

我们的信念：只
有做品牌，才能做强
做大、才能走得更
远。特别是这次 " 三
新 " 厂商联谊会成
功召开之后，证明我
们的选择没有错，而
且决心更大了。

做好金达雅，走上品牌路！

金达雅合肥展厅
总经理：王昌富13003088901
地址：合肥市凤凰城商业广场

经销商声音，来自一线的报告！

我是专卖金达雅仿古砖的
南阳经销商 刘 俏

做金达雅仿古砖，我们算是比较早的。作为一个良
性发展的仿古砖企业，强调专业的思想，建设专业的团
队，拥有专业的产品，依靠专长获得良好的业绩或许就
是 " 专业 " 的最好解读！做仿古砖，靠的就是专心、专一
和专注。不能杂，也不乱。

" 我是专业卖仿古砖的 "，也将成为我或我的企业最
具竞争力的宣传卖点！

金达雅每天都在进步
沈阳经销商 杨云华

谈起经销商,有些已经卖惯了抛光砖,他们不习惯
于做仿古砖的服务;有的已经卖惯了瓷片,他们习惯了
简易的搭配;有的已经卖惯了洁具,他们不需要考虑过
多的色彩搭配……这就是专一性。

像我们做金达雅仿古砖一样，合理的渠道规划能
够发挥专业人士的力量, 能够找到最合适的销售对象,
这样我们就能理解专业的渠道作用和业务流程！

一年一个台阶，年年都有新的产品。金达雅品牌，每
天都在创新、金达雅产品，每天都在进步，我们做金达
雅品牌，每年都有新成绩!

金达雅砖，完美的艺术化身
经销商 周红玲

谈起仿古砖,这应当是陶瓷行业最有中国特色的一
个产品名称,无论是仿古砖,还是泛古砖,亚光砖,其实这
些名称应当都无法准确描述产品的特点,因为综合各类
产品的特点而言,仿古砖更讲究的是色彩和质感,相比
于瓷片是以浅色系为主、抛光砖更多是表现纹理和适
度的亮感为主,仿古砖更能通过后期的应用设计来表现
独特的设计效果,更能结合设计师的想法来表现特定的
艺术主张,随着东西艺术的逐渐融合,更接近于油画艺
术审美范畴,而不是单纯的模仿古代的素材、文化、色彩

（看仿古砖的字面意思始终无法甩脱 " 古 " 字的影响）。
正是基于仿古砖可以现代、可以时尚、可以经典、

可以抽象、也可以古典,或许这正就是我们金达雅仿古
砖的成功所在。

金达雅每天都在进步
经销商 苏建磊

仿古砖市场经过多年的培育，市场份额越来越大，
业内人士认为，总是带着浓淡相宜的文化气息却又比
抛光砖便宜许多的仿古砖一定会赢得越来越多的消费
者的喜爱。特别是从前不久，第九届全国仿古砖高峰论

坛上，专家们的解读和有关业内人士的分析以及金达
雅陶瓷全国经销商联谊会的成功召开。可以看出未来
相当长的时间，仿古砖市场必将前景广阔。

金达雅，仿古市场的表率！
云南经销商 安松梅

在此次经销商 " 三新 " 厂商联谊峰会上，来自物
流、银行、专卖店和区域总销售的经销商代表结合各自
的商战经验，谈了对金达雅陶瓷公司以及整个仿古砖
市场的看法，而在仿古砖之前，金达雅就在专注做仿古
砖，那是 1998 年前后，当时金达雅陶瓷就曾是仿古砖
的一面旗帜，该厂生产的仿古砖就十分抢手。

随着仿古市场的兴起，金达雅陶瓷仿古砖及时把
握市场脉搏，主攻仿古砖，凭借技术实力和管理基础，
成为仿古市场的表率。同时，也证明我的选择没有错！

仿古砖进入的机遇分析
武汉总经商 叶国强

目前是仿古砖品牌发展的最佳良机。首先国内的
主流品牌尚未形成气候，没有大的集团品牌出现，对下
游的经销商资源还没有占尽；其次，国外的品牌尚未大
规模的进入；第三、市场和消费者对仿古砖的产品不断

地接受，市场的份额也在不断地增长；再一个就是仿古
砖的工艺水平与理念在不断完善和提高，厂家对设计
方面的重视和品牌意识的提高，使得国内仿古砖行业
与国际差距不断缩小，说明厂家对自己也不断增强自
信，这些都为仿古砖的发展注入了强劲的发展动力。

未来仿古砖发展空间大
贵阳总经销 姚云峰

仿古砖在国内市场渐入佳境，而在国际市场上更
是捷报频传，原本十分弱小的仿古砖行业开始步入一
个高成长时期，开始显露出一种欣欣向荣的活力和生
命力。在国外尤其是欧美发达国家，仿古砖当属一个相
当成熟的瓷砖产品，拥有着可观份额的市场和消费者。
而在中国目前仿古砖的市场份额，相对于釉面砖、抛光
砖来说可以说是非常之小。但正因暂时的非常之小，所
以恰恰蕴藏着未来非常之大的发展空间与拓展潜力。

面对未来广阔的天地，仿古砖业者同时也面对着
许多新的课题。于是，金达雅适时推出 " 三新 " 新主张，
号召金达雅全国经销商大家都需要互相启发携手共
进。“横向联合，纵向竞争”，这是金达雅业内一位知名
人士的提议。这个提议颇富哲理，也非常切合仿古砖行
业现时的实际情况，因我们的确非常需要更多的沟通
和联合行动。 （部分访谈《陶城报》已经刊载）

接受选择！


